

Après plusieurs années de missions dans la province de Midelt et d'Errachidia, l'AMDAM se lance un nouveau défi avec une nouvelle destination afin de soigner d'autres malades à Tahanaoute dans la province d'Al Haouz (Région de Marrakech).

L'arrivée de l'équipe chirurgicale (orthopédie) et médicale (rhumatologues, ophtalmologues, médecins généralistes, pédiatre, urgentiste, pharmaciens et sages femmes) est prévue pour le samedi 28 mars jusqu'au vendredi 03 avril.

L'action est menée sous l'égide du Ministère de la Santé au Maroc et bénéficie du soutien de l'INDH (Initiative National pour le Développement Humain).

Créée en juin 2001, l'AMDAM est la plus grande association humanitaire issue de l'immigration marocaine.

Elle s'appuie dans ses actions sur un réseau dense de professionnels de la santé marocains et français. Plusieurs dizaines de partenaires français et marocains soutiennent ses actions.

Pour mémoire, quelques actions de l'AMDAM :

- Organisation de neuf missions de solidarité dans la province de Midelt et d'Errachidia et réalisation de Plus de 60 000 consultations médicales et plus de 2800 interventions chirurgicales majeures au Maroc.
- Plusieurs tonnes de médicaments et d'équipements médicaux offerts aux malades et aux structures de soins au Maroc.
- Plusieurs dizaines d'enfants issus de milieux défavorisés ont été opérés en France, essentiellement de malformations cardiaques.
- Formation de plusieurs médecins et infirmiers marocains en France.

- Organisation du premier congrès des médecins marocains installés à l'étranger.
- Organisation de plusieurs grandes manifestations sportives (basket ball) pour le financement d'équipements médicaux en faveur des hôpitaux en France.
- Conseils médicaux au Marocains Résidant à l'étranger.